

Desde la Porxada



Por Jaime VIÑALLONGA

MANIFESTACION PRE-NAVIDEÑA

Un grupo de manifestantes desfilaron por la ciudad, en la vigilia de la nochebuena para pedir la libertad del comunista Carrillo. Llevaban banderas catalanas, comunistas y anarquistas. La autoridad no los disolvió, haciéndolo ellos de por sí, en la plaza de José Antonio, donde habían iniciado la manifestación «PRO AMNISTIA TOTAL».

ALBERTI, GANADOR

Obtuvo el mallorquín Josep Alberti, con su obra «D'un blau brut, com el que pren la pell per contusió», el premio de cien mil pesetas con que está dotado el de teatro Ciudad de Granollers «Els muts», de Antoni Mus, quedó finalista. El Jurado lo componían los señores Fábregas, Melendres, Roda, Fuster y Resina. Queda ahora la bolsa de 50.000 pesetas, para quien represente la obra este año 1977.

II TROFEO VALLES

El segundo Trofeo Atlético del Vallés de fútbol, en ocasión de la Navidad, tuvo ayer mañana como brillante campeón al Canovellas, que se prepara para recibir la visita del Olímpico La Garriga, primer clasificado en la competición liguera. El Canovellas recibió el trofeo de manos de nuestro alcalde y vicepresidente de la Diputación barcelonesa, señor Llobet Arnán.

A D. JOSE MOLAS RUPELO

Parece que el señor Molas, el amigo Molas, quiere dar por terminada su labor informativa y muy entrañablemente formativa, en nuestro periódico. Ante tal acontecimiento, quiero rendir al amigo Molas, el testimonio de mi afecto y veneración, por su constancia y permanente atención a la temática molletense, dentro de su entrañable amor a la religión y a la Patria. Dentro de sus inquietudes sociales, en una vida dedicada por completo al servicio de los demás. Aunque sus escritos ya no se publiquen, de firmas como la suya ha vivido estos años VALLES, y ha sido posible convivir con nitidez. De Molas escritor y Molas político, quedan sus escritos durante tantos años, que casi los hemos olvidado ya. Yo, humildemente le rindo mi sencillo y cordial homenaje de la palabra escrita. Y le transmito el deseo de que sigamos teniéndolo muy cerca de nuestras pobres actividades periodísticas. Su ejemplo de constancia férrea y nunca claudicante, nos ilumine.

LA FIESTA DE LA SAGRADA FAMILIA

Coincidente con la de San Esteban, se celebró en la parroquia de esta advocación la de la Sagrada Familia. Asistieron representantes de las familias que reciben aún la capilla de la Sagrada Familia en sus casas, respondiendo a la llamada del rector mosén Mestres.

VILARÓ

El artista Vilaró expone en Caja de Ahorros de Sabadell su obra artística, optimista y llena de promesas. Vilaró, hace un canto a la vida y a la fe, valorando las cosas de forma clara y concisa. Vilaró expone y Vilaró está vendiendo mucho, y es de esperar venda más antes de que llegue Reyes, pues es un artista que necesita esta clase de confirmaciones y debemos ayudarle. Y lo haremos todos hasta que no quede un cuadro por vender. El arte de Vilaró entra por los ojos y va directo al corazón.

VAN A ARREGLARSE LAS 16 CALLES

Se nos ha dicho, en fuentes generalmente bien informadas, que van a iniciarse los trabajos de urbanización de las 16 callejuelas que han quedado sin pavimentar en el centro de la ciudad, en la segunda quincena de enero. Amén.

VENDRAN LOS REYES MAGOS

En centro informativo, generalmente digno de crédito, hemos recogido la noticia de que también sus Majestades los Reyes Magos de Oriente, vendrán a nuestra ciudad, en lucida cabalgata, la noche del 5 de enero. Recorrerán nuestras calles, para despedirse en la plaza de José Antonio, en la que en la «Porxada», van a saludar personalmente a nuestros niños y dirigirán un breve parlamento a la ciudad.

SERRET Y TORRABADELL

Dos maestros de la pintura exponen estas Navidades en nuestra ciudad: Torrabadell y Serret, en Sala Sant Jordi y en San Fran-

cisco, nos ofrecen sus nuevas muestras de un arte ya reconocido. También nos hacen posible obsequiar a nuestros amigos, con un regalo festivo, siempre original, como lo es una obra de arte.

ACTIVIDAD DE LA OJE

Nuestra Organización Juvenil, en ocasión de la Navidad, ha programado un importante grupo de actividades, que parten de las tradicionales a la visita a La Molina o bien al Salón de la Infancia y la Juventud. Las vacaciones de su gente, quedan así cubiertas con actividades distintas y en su mayoría formativas.

VIAÑA, ABRE SU TIENDA

Por fin Viaña ha abierto su tienda de objetos deportivos. Y no ha abierto una tienda sino dos, en un alarde de actividad. Nos alegraría que saliera triunfante en su actividad comercial, el amigo Viaña, que tantos éxitos ha cosechado en su vida deportiva y en la formación deportiva de nuestra juventud. Dos tiendas dispuestos a partir de ahora mismo, en las que ya encontraremos material deportivo y hasta juguetería. «Viaña Sport 1», está en Princesa, 9 y «Viaña 2», en San José de Calasanz, 65.

JORDI BAULIES CORTAL

Un granollerense de los que aman la ciudad, ahí está su libro GRANOLLERS. Un hombre joven y estudioso, Jorge Baulies Cortal, acaba de conseguir, en reñida competencia opositora, la secretaría del Ayuntamiento barcelonés, que a primeros de año va a ocupar. Jorge Baulies Cortal, fue, durante muchos años, colaborador de este periódico y tuvo el honor de tenerlo como compañero y subordinado. Ahora, encumbrado en un alto cargo del funcionamiento, por sus propios méritos, ya que es un trabajador infatigable, esperemos triunfe en su cometido y para muchos años. Nos consta que es un profundo conocedor de la problemática municipal. Un gran estudioso de las complicadas cuestiones de la Administración Local y un amante de esta nuestra tierra. Lo que no quiere decir que Baulies, el nuevo secretario del Ayuntamiento de Barcelona, no sea un hombre práctico... lo es y con ello muy eficaz.

FELIZ 1977

Proseguiremos, Dois med'ante, nuestra tarea en 1977, con el permiso de nuestros jefes en el periódico, a los que deseamos, junto a nuestros lectores y anunciantes, un feliz 1977. Que tengamos paz y que esta paz nos permita convivir en la justicia. Otra vez Amén.

N. de la R. — Felicidades Jaime y de jefes nada. Fobre el que no sepa ser jefe de sí mismo.

Primer Concurs de Pintura Ràpida - Palou

BASES	EXPOSICIÓN
TEMA El tema obligat serà Palou i els seus contorns, en tots els seus aspectes i enfocaments.	Se celebrarà al mateix Centre Parroquial. Les obres podran ésser venudes segons el preu assenyalat pel mateix autor.
CONCURSANTS Una categoria general per a tots els artistes locals i forans.	La clausura serà el dia 30 de gener a les 20 hores. Les obres que no siguin retirades en el termini de 30 dies després de celebrada l'Exposició, el seu autor renuncia a la seva propietat, podent l'Agrupació disposar-ne lliurement.
PROCEDIMENTS Les obres seran executades a l'oli o a l'aquarel·la. Seran admesos els fons a un sol color.	PREMIIS
PRESENTACIÓ La mida de les obres serà lliure. Els concursants presentaran les seves teles, cartró, paper o fusta, on es realitzaran els treballs, al Centre Parroquial (Plaça de l'Església), a les 9 hores del matí per ésser segellats i registrats per al concurs.	PRIMER PREMI 12.000 ptes. Cedit per l'Excm. Ajuntament de Granollers.
CONCURS Es començarà a les 9 i s'acabarà a les 13 hores del mateix dia. Les obres es dipositaran, mitjançant rebut, a l'esmentat Centre.	SEGON PREMI 7.000 ptes. Cedit per Caixa d'Estalvis de Sabadell.
VEREDICTE El jurat estarà format per persones de reconegut mèrit artístic i començarà a actuar des del tancament de la recepció de les obres. El veredicteserà públic e inapel·lable. A les 14 hores s'efectuarà el lliurament de premis.	TERCER PREMI 4.000 ptes.
	ESPECIAL D'ACUARELLA 2.500 ptes.
	Les obres premlades quedarán en propietat de l'Agrupació. Qualsevol dubte o canvi en l'aplicació de les presents bases serà resolt pel propi jurat, previ informe de l'Agrupació de Praes de Família.
	Característiques de Palou: Ambient totalment rural del Vallès Oriental, amb masies, cases pairals, cases gòtiques, nuclis de cases antigues, camps i serres. Amb tots els contrats prcpis de l'hivern.